

Zamora inspira el espíritu emprendedor provincial con los Premios Talento Emprende 2025

Por Gabinete de Prensa
ene. 22, 2025



La Diputación de Zamora, en colaboración con la Junta de Castilla y León y la Fundación Caja Rural de Zamora, impulsan la nueva edición de los Premios Talento bajo el eje temático de la Silver Economy, una estrategia clave para consolidar a Zamora como referente europeo en esta economía emergente.

Los Premios Talento fomentan el espíritu emprendedor y las iniciativas innovadoras, estimulan el talento, la creatividad y la incorporación al mercado laboral de los jóvenes. Ya se encuentran abiertas las inscripciones en la página de los premios.

Con la intención de **apoyar las mejores ideas que incluyan procesos de viabilidad e innovación se otorgarán tres premios**: un primer y segundo premio dotados con 1.500 euros a la mejor idea de negocio en contextos educativos y mejor idea de negocio en otros contextos, según criterio del jurado evaluador. El tercer premio dotado con 1.000€ euros a la mejor idea de negocio será elegido por los asistentes inscritos el día de celebración de la Gala.

Desde el Servicio de Fondos Europeos y Emprendimiento se trabaja a lo largo del año en la preparación de los jóvenes espíritus emprendedores, mediante sesiones de coaching realizadas en varios institutos, facultades y centros de formación profesional, así como en ayuntamientos y asociaciones de Zamora capital y provincia, destinadas a la preparación y motivación de sus alumnos de cara a los “VI Premios Talento Emprende”. Estas sesiones se han distribuido en dos partes directamente relacionadas; la primera, más enfocada en el talento y la segunda, más enfocada en el emprendimiento.

Año tras año el prestigio de los premios Talento va en aumento, evidenciándose en las evaluaciones de calidad efectuadas por los premiados de ediciones anteriores. Es el caso de la ‘Fórmula USAL a la movilidad Silver Economy’, ganadora en la pasada edición, que ha servido para dar visibilidad y poner a Zamora en el mapa de la investigación, en concreto en la creación de vehículos para personas con movilidad reducida generando así lazos para impulsar movimientos sociales. Otro de los premiados fue el proyecto ‘12 Rutas 12 Meses’ del Colegio Medalla Milagrosa, un crowdfunding literario que se ha hecho realidad en el centro gracias al premio Talento conseguido. Según la evaluación de calidad, esta iniciativa de la Diputación de Zamora ha permitido que los alumnos adquieran las habilidades necesarias para emprender, a través de pensar y trabajar en una idea. Los premios se conocerán el mismo 5 de febrero durante la celebración de la Gala.

Todos los centros participantes han destacado el valor que tienen para los alumnos estos premios al crear una ilusión emprendedora en ellos y visibilizar la provincia como una oportunidad de futuro con independencia de que consigan o no un premio.

La convocatoria para presentar ideas de negocio creativas está abierta para cualquier persona **hasta el día 27 de enero de 2025**.